

Unfälle in der Schule sind selten, aber leider nicht immer zu vermeiden.  
Was ist in einem solchen Fall zu tun?

- Falls notwendig, verständigt die Schule einen Arzt. Somit ist die sofortige Hilfe gewährleistet.
- Die Schule benachrichtigt die Eltern.
- Die Schule händigt den Eltern eine Unfallerkklärung aus.
- Der behandelnde Arzt trägt die nötigen Angaben in das Formular ein.
- Die vollständig ausgefüllte Unfallerkklärung wieder in der Schule abgeben, diese wird dann an die Versicherungsgesellschaft weitergeleitet.
- Für alle Kosten, die die Krankenkasse nicht übernimmt (Apotheke, Arzt, Krankenhaus, ...), Quittungen und Belege anfragen und an das Versicherungsbüro senden:

ETHIAS, Rue des Croisiers 24, 4000 Liège (Referenznummern angeben).

**Achtung!!**

Bitte eure Kinder nicht vor 8.15 Uhr und vor 13.10 Uhr zur Schule schicken oder bringen. Die Kinder werden dann nämlich noch nicht beaufsichtigt und genießen deshalb auch keinen Versicherungsschutz.

Die Aufsicht endet immer 15 Minuten nach Schulschluss.

Im Laufe des Schuljahres greifen wir bei der Organisation von Fahrten gerne auf die Mithilfe der Eltern zurück. Wir weisen euch darauf hin, dass die Schule bei diesen Fahrten keine Haftung für etwaige Schäden übernehmen kann. Die Kinder sind bei diesen Fahrten immer über die Schul-versicherung abgesichert.